

## **Fédération Espéranto-Bretagne** **Compte-rendu AG du 2 avril 2023 à Loudéac**

Après 2020 (covid, AG en visio), 2021 (AG à Plouézec + visio), 2022 (AG à Grésillon + visio), la fédé a repris ses vieilles habitudes et s'est réunie à Loudéac.

12 présents et 6 procuration.

### Rapport d'activité

La dernière version du VT50 est disponible sur le site de la fédé, en couleur. Merci à l'équipe Ŝanjo, Josette et Hélène. Il n'y avait pas eu de VT en 2022. L'impression papier est à la charge des clubs (c'est souvent un bon support de cours), ceux qui souhaitent recevoir directement une version papier peuvent en faire la demande à Manjo (manjo.clopeau(at)gmail.com).

Denis se charge de contacter la bibliothèque nationale pour savoir s'ils acceptent une version PDF. (la réponse arrive quelques jours après : la BDF accepte uniquement la version papier, pas de PDF)

Le nombre des adhésions est difficile à estimer, car les clubs n'ont pas tous envoyé leur cotisation (il est toujours temps de se mettre à jour (8 € par membre, 12 par couple, 4 pour petit budget, joindre Manjo). 2 assos, Armor et Rennes ont opté pour la cotisation groupée à Espéranto-France, qui reverse une part à la FEB. Actuellement il y a 58 adhérents à Espéranto-france, soit directs, soit par une des 2 associations Armor ou Rennes.

Il est rappelé que la FEB peut aider financièrement un membre pour un stage, un congrès, ou l'organisation d'un évènement.

La FEB a organisé la tournée de Murat (Turquie) en novembre, et a aidé au voyage en Bretagne de Oksana (Ukraine) et de ses deux filles en juillet, voir détails dans VT.

Pour les prochaines tournées : idée de contacter les étrangers participants aux stages de Grésillon, ou les jeunes de TEJO. Décision également de contacter Svetlana, ukrainienne qui habite actuellement à Paris, pour une conférence sur l'Histoire de l'Ukraine, Jean-Claude Dubois se charge de la contacter, ce pourrait être pour juin.

### Tour d'horizon des clubs :

les assos vivent au ralenti, mais il se passe quand-même des choses :

Vannes : 1 bablado par semaine, 2 samedi après-midi récréatifs.

Lannion : 1 cours avec Maya, 6 progresantoj et 1 débutant.

l'ENSSAT de Lannion, 1 table espéranto lors de la journée des langues.

Binic : participation au forum des langues, de nombreux participants aux sessions d'initiation de 1 heure.

St-Brieuc : 2 studperiodoj

Plouézec : cours notamment dans les écoles.

Hennebont-Lorient : 1 bablado par semaine.

Dinan : 1 cours par quinzaine.

Café des langues à Vannes, Douarnenez, Morlaix.

Des Bretons voyagent :

Marielle (Pontivy) participe régulièrement aux congrès de SAT-Amikaro, cette année à Bourges, SAT en juillet à Grésillon.

Maya et Manjo ont participé au chœur international sous la direction de Zdravka, lors de la journée internationale de la paix, sous l'égide de l'Unesco, à Tolosa en pays basque espagnol.

participations aux stages de Grésillon, de Bouresse.

Le prochain congrès universel aura lieu à Turin en 2023 et en Tanzanie en 2024.

le prochain congrès de Espéranto-France aura lieu du 6 au 8 mai à Lyon, et celui de Sat-Amikaro à Bourges.

Le rapport d'activité est approuvé.

Le rapport financier est consultable sur le site, il est approuvé.

Élections du CA : pas de nouvelles candidatures, les membres actuels sont renouvelés.

Le CA est composé de :

Marielle Giraud

Amapola Triguéro

Jannick Huet

Maryvonne Pennec

Denis-Serge Clopeau

Claude Bensimon

Laurent Peuch

Manjo Clopeau

Xavier Godivier